

ひかり



平方北小学校 令和6年10月31日 ひかり学級日より

学校教育目標：確かな学力・豊かな心・健やかな身体の育成

秋の実りに感謝して

朝晩は肌寒くなり、吹く風も冷たさを感じるようになってきました。今年の落花生は豊作でしたが、小豆は残念ながら花を咲かせることなく枯れてしまいました。ここ数年の猛暑や猛烈な台風、そして短い秋からも気候変動を実感します。そんな地球環境の変化があっても、ひかりの畑の作物は実り、私達に季節を感じさせてくれています。



近代美術館出前授業

10月25日（金）、埼玉県立近代美術館の方が来校し、「見て★座って！お気に入りの椅子をみつけよう！」の授業をしていただきました。たくさんの個性的な椅子に名前を付けたり触ったり座ったりして、わくわくしながら活動していました。



校内音楽会

日時：11月16日（土） 9：40～11：00

各学年の演奏

①4年：合奏「『ウィリアムテル序曲』」

②1年：合唱「ピクニック～気球に乗ってどこまでも～」

③5年：合唱「Chenge！」

④2年：合奏「おおかみなんてこわくない」

⑤3年：合唱「大空賛歌」

⑥6年：合奏「青と夏」

全員合唱 「歌よ ありがとう」

※児童は、3時間授業の後、11時45分に下校します。



ひかり学級の音楽や交流の音楽の時間に、一生懸命練習しました。是非ご鑑賞ください。

なかよし遠足

今年度から、縦割り班活動の新たな取組として、「なかよし遠足」という行事を行います。詳細は、以下の通りです。

【日付】 11月20日（水）2～3時間目（9：40～11：35）

※雨天延期（予備日：28日（木））

【行先】 丸山公園

【活動内容】 全校で丸山公園へ行き、1～6年生の縦割り班で活動する。

（例：遊具遊び、動物の観察など）

【持ち物】 ・水筒（持ち歩くため肩かけが望ましい）・赤白帽子・ハンカチ・ティッシュ

【その他】 ※当日、上記の時間帯に遅刻して来る場合には、保護者の方が、直接、丸山公園の芝生広場（すべり台前）まで送ってくださいますよう、お願いいたします。

